



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Konsequenzen aus der Flutkatastrophe in Bayern
-Gemeinschaftsantrag der SPD-Stadtratsfraktion und der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 26.07.2013-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	24.10.2013	Entscheidung

Antrag:

die SPD- Stadtratsfraktion stellt folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird aufgefordert zu prüfen, in wieweit auf städtischem Gebiet eine Wasserrückhaltefläche ausgewiesen werden kann. Das von Bebauung frei gewordene Bayernoilgelände würde sich in Teilen für so eine Retentionsfläche in Zusammenhang auch mit dem ausgewiesenen Naturschutzgebiet Kälberschütt nach Meinung von Fachleuten eignen.

Beschluss:

Stadtrat vom 24.10.2013

Mit allen Stimmen:

Der Antrag wird als Prüfungsantrag genehmigt.